
【保護者説明会後】高南保育園改築にかかる質問・回答

質問 回答

1 　
　現に高南小学校で行われている工事は、この
計画とは別なのか。

　現在、高南小学校で行っている工事は、外階
段の取替工事のため、本計画とは別になりま
す。

2

　仮園移転後は、近隣公園を利用するとのこと
だが、高田小学校の近隣公園は、砂場の整備
があまりされておらず、猫の排泄物が散見されま
す。そのような衛生的に悪い環境で園児を遊ば
せるのは反対。今後として公園の整備、清掃は
実施してもらえるのか。

　豊島区内の公園であれば、区公園緑地課が
管轄しています。
　左記について、公園緑地課に対応を伺ったと
ころ、排泄物被害の報告があれば、都度砂の交
換を行うとのことです。

3
　スケジュールについて、仮園舎に引っ越す令
和５年秋は、現在の何歳児が対象となりますか。

　例として、現在（令和３年度）において、３歳児
クラスに在籍している園児は、令和５年秋の引っ
越し時点には、５歳児クラスに在籍しておりま
す。
※上記により、現在において４歳児又は５歳児ク
ラスに在籍している園児については、卒園後に
なります。

4
　保育園専用の園庭がないとのことですが、遊
戯室（ホール）はあるのか。

　貴重な遊び場の確保のために、今後の設計に
おいて可能な限り整備をしていくよう検討しま
す。

5 　高南小学校の建替計画はあるのか。

　現状の課題として、高南小学校の建替に伴う
児童の仮移転場所がないため、建替は困難で
あると考えています。ただ、本計画で建設する別
棟を仮教室として使用して本棟の大規模改修を
行う等、実現可能な計画を検討します。

6
　本計画以降、高南小学校建替を行うこととなっ
た場合には、本計画で建設した別棟も壊すの
か。

　本計画で建設した別棟については、学校施設
として継続して使用したいと考えています。
　別棟も活用しながら、校舎の改修を行うなどの
検討をしてまいります。
（本回答は、建替（現校舎取り壊しのうえ新築）で
はなく、改修を想定したものとなっています。）

7
　現在の高南保育園は、園舎の形がＬ字型で東
と南からの日差しが入ってくる形となるが、別棟
の日当たりはどうなる予定か。

　現在基本設計を進めており、別紙資料「高南
保育園の改築について」の裏面配置図におい
て、濃い青の長方形で示したとおりとなります。
日当たりについては、南の日差しを取り入れるよ
うな形となります。

8 　保育園と小学校の入口は同じなのか。
　保育園と小学校の入口は分けることを想定して
おります。
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9
　別棟建設において、今後高南小学校の建替も
踏まえてとのことなので、可能な限り大きめな建
物となることを検討して欲しい。

　現在進んでいる基本設計及び、今後の実施設
計の中で、各所管課からの意見を取り入れてい
きます。建物を大きくするとその分、校庭が狭く
なってしまうため、校庭の広さを最大限確保して
いく中で、建物の大きさを検討していきます。

10

　現状、高田地区に保育園が少ない状況から、
別の地区に通う園児が80名程度いると聞いた。
本計画による定員増では足りないのではない
か。残りの保育需要はどこで確保するのか。

　令和４年４月に高田地区において、定員70名
程度の私立保育園が新設予定となっています。
この新設園と本計画による定員増で、保育の需
要と供給のバランスを確保していきたいと考えて
おります。

11
　基本設計が終わった後、保護者への情報提供
の場はあるのか。

　基本設計は10月頃の完成を予定しておりま
す。
　保護者の方々への情報提供としては、コロナ
の状況を踏まえて、可能な限り、今回のような説
明会の開催を考えております。

12
　基本設計完成後の保護者説明会は、単純な
報告の場なのか。保護者の意見が反映する余
地はあるか。

　保護者のみなさまからのご意見をいただき、反
映できるかどうかについては検討していきます。

13
　今回の高南保育園、高南小学校以外に、高田
エリアにおいて今後工事予定はあるのか。

　本計画後は、高南小学校の長寿命化改修を
検討していますが、詳細は未定です。
　その他の工事予定は、現状としてございませ
ん。

14
　仮園舎において、保護者の送り迎え用駐輪ス
ペースはあるか。

　保護者のみなさまが送り迎えの際に使用でき
る駐輪スペースの整備を検討いたします。

15
　高南小学校正面道路の、都電方向にある十字
路に信号がなく、交通量も多いため危険である。
安全面の対応は考えているか。

　学校及び警察と対応を検討していきます。

16
　保育園本園舎の改築後の園庭について、広さ
はどのくらいになるか。

　保育園本園舎の設計は、来年の着手となりま
す。
　本園舎は、定員増による改築となるため、現本
園舎以上の建物面積が必要となります。その中
で十分な園庭面積の確保ができるように検討し
ていきます。
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